

Grupo armado superó a la Policía en Chilapa

Escrito por Agencias

Jueves 21 de Mayo de 2015 22:02

+ Tomaron el control del convulsionado pueblo durante 5 días CD. DE MEXICO, 21 de Mayo de 2015.- El alcalde del municipio guerrerense de Chilapa, Francisco Javier García, narró que al menos 200 sujetos armados tomaron el control del lugar durante cinco días.

En declaraciones a Grupo Fórmula, al munícipe narró que fue un “momento de espanto, de temor para todos los chilapenses”, refiriéndose al 9 de mayo, cuando el grupo armado se hizo presente con más de 200 personas y sitió Chilapa. En los cinco días de sitio, hay desaparecidos, golpeados y gente que fue atacada “por estos supuestos comunitarios”.

Confirmó que superaban considerablemente el número a las fuerzas de seguridad que había tanto estatal como federal, agregó el alcalde.

Las autoridades enviaron agentes federales a Chilapa para investigar el paradero de al menos 16 personas desaparecidas tras la “toma” de la ciudad por quienes se dijeron policías comunitarios, pero que algunos pobladores vinculan al crimen organizado. El destino de la gente que se llevaron sigue incierto.

El jefe de la policía federal, Enrique Galindo, acudió el miércoles a esa localidad y se reunió con 16 familias que vieron desaparecer a alguno de sus miembros. La fiscalía Mexicana anunció el envío de efectivos para investigar y buscar a los desaparecidos.

En Chilapa la violencia creció por la rivalidad de dos grupos del crimen organizado, “Los Rojos” y “Los Ardillos”, que abiertamente disputan “la plaza”. El lugar tiene fama mundial ya por sus elevados índices de violencia, a partir de que en septiembre de 2014 desaparecieron 43 estudiantes, lo cual atrajo enormes despliegues de fuerzas federales, entre militares y policías, pero no se ha visto que haya camino al orden de nuevo.